

PROPUESTA DE VALOR:

Nuestra empresa es un centro de educación y deshabituación al consumo de sustancias tóxicas como tabaco y alcohol, en la población joven, quiere proporcionar los siguientes tipos de servicios:

Establecer un seguimiento para los jóvenes y sus familias del proceso de deshabituación a través de una aplicación informática y sesiones de apoyo telemáticas o presenciales.

Sesiones de información y educación sobre las consecuencias del consumo de este tipo de sustancias. Funcionar como una clínica convencional de desintoxicación.

En el futuro la actividad de la clínica y de la aplicación informática es extender su uso a la prevención y deshabituación de otras adicciones como las apuestas y la adicción a los videojuegos.

Entre nuestra clientela se encuentran jóvenes que no son consumidores habituales de estas sustancias y que las han probado de manera esporádica, ocasional, aislada y que ellos o su familia se han asustado, para ellos el medio de trabajo será a través de la aplicación como medio de prevención y como apoyo al trabajo de su médico de cabecera. Lo que se quiere es prevenir, no curar.

La otra prestación se hace a personas con hábitos de consumo de sustancias tóxicas, en ese caso el tratamiento de deshabituación será en nuestras instalaciones, con trabajo telemático y presencial y el apoyo de un centro médico.

Nuestra intención es que la clínica de desintoxicación sea una empresa mixta, y en el capital participe la Consejería de Salud del Principado de Asturias, Ayuntamiento de Oviedo a través de la concejalía de salud y otros ayuntamientos del entorno como por ejemplo el de Ribera de Arriba, Morcín, Riosa, Siero, etc. Así como el respaldo de asociaciones como la Asociación Española contra el Cáncer.

